

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

KQS- Prüfungen mit Lehrgang in Börstingen

Am Samstag, den 18.11.2017 stand, wie jedes Jahr, die Prüfung der KQS-Gruppe an. Unter anderem wurden dieses Jahr schon Teilnehmer zum Braungurt geprüft, die ihren Anforderungen so richtig gerecht geworden sind und eine Klasse Prüfung abgelegt haben.

Kyusho-Qigong-System ist ein sehr neues System, indem die Punkte der Akupunktur im Einsatz verschiedener Kampfkunst Systeme berücksichtigt werden. Volker Hipp ließ sich in diesem System ausbilden, das natürlich auch eine Menge an theoretischen Inhalten hat.

KQS Gelbgurt für: Elke Hertkorn

KQS Orangegurt für: Michael Strege

KQS Braungurt für: Joachim Schaffrinna, Matthias Hubl, Markus Keszleri, Annette Kautz, Andreas Faßnacht.



Denis Nobari beim Erklären der Reanimationen

Das Programm beinhaltete: zwei Qigong Serien, Drillkombinationen, Partnerübungsstufen, Reflexübungen, Selbstverteidigungselemente, Freikämpfe, Reanimationen und Akupressur Methoden, sowie jede Menge Theorie. KQS Bundestrainer und Stilgründer Denis Nobari war mit der Leistung der Prüflinge sehr zufrieden und freut sich schon

auf nächstes Jahr, indem es so wie das aussieht die ersten Meisterprüfungen im KQS-Starzach geben wird.



Teilnehmer der KQS Prüfung mit Denis Nobari (links) und Volker Hipp (rechts)

Nach der Prüfung gab es noch eine Trainingseinheit von Denis Nobari in der es um das Thema KO Techniken ging. Diese stehen auf dem Meister-Programm und sind somit auch immer wieder Inhalte der zukünftigen KQS Einheiten mit Volker Hipp.

Abgeschlossen wurde der Tag dann im Rössle in Bierlingen, wo wir Gelegenheit hatten uns bei Denis Nobari aus Darmstadt zu bedanken, der, seit es die KQS Gruppe in Starzach gibt, jedes Jahr über 300 Km anreiste um uns zu unterstützen.

**Infos über KQS gibt's bei Volker Hipp:
Tel: 07478-261326 / E-Mail: volker.hipp@bujukai.de**

*Besuchen Sie uns auch im Internet!
Für Fragen und Antworten über unseren Verein stehen wir jederzeit zur Verfügung.
www.bujukai.de*